



FEDERACION AGRARIA ARGENTINA

“La entidad nacida con el Grito de Alcorta en 1912”

Tractorazo de FAA al norte de la provincia de Santa Fe Tres provincias reclamaron políticas de asistencia para pequeños y medianos productores

Esta mañana, la Federación Agraria realizó un tractorazo sobre la ruta 95, al norte de Santa Fe, cerca del límite con **Chaco y Santiago del Estero. Participaron unos 500 productores de las tres provincias**, que se concentraron desde temprano con sus tractores y camionetas. **“En esta zona no están los productores de commodities ni la abundancia en la que muchos pretenden ver a todo el campo. Acá está lleno de familias que intentan sobrevivir con su trabajo, y salvar sus tierras ante la posibilidad de remates.** Por eso decimos que tiene que aparecer urgente la decisión política de solucionar este viejo problema de los endeudados con el Banco Nación, de lo contrario, varios pueblos de esta zona van camino de desaparecer en poco tiempo, por las pocas perspectivas de su gente”, señaló durante el acto el vicepresidente 1º de FAA, Pablo Orsolini.

Según las propias estimaciones oficiales, aún quedan más de siete mil pequeños y medianos productores que no pudieron saldar sus deudas con la banca pública. “Para ellos, la Federación Agraria ha pedido en reiteradas ocasiones a las autoridades **que se haga un recálculo a partir de la deuda de origen y no del saldo contable**”, explicó Orsolini durante el tractorazo que se hizo esta mañana.

En su discurso, el vicepresidente 1º de FAA, también denunció que muchos de los problemas que atraviesa el sector se agravan ante el hecho de que no exista un ministerio de agricultura. **“El secretario Javier De Urquiza pone mucho empeño, pero no tiene presupuesto.** Y cada vez que tiene que poner un peso, tiene que tener la venia de Economía. Como pasó con el Fondo Algodonero, que es ley y está presupuestado, pero parece que hubiera que rogarle al gabinete en pleno para que lo implementen y envíen el dinero a las provincias”, agregó Orsolini.

El reclamo de FAA nucleó a productores cañeros, algodoneros y pequeños ganaderos de Santiago, Chaco y el norte de Santa Fe, que enfrentan además un grave problema por la sequía que atraviesa la región hace varios años. **“Acá no podemos esperar que la solución venga de la mano de la lluvia –denunció Orsolini-. Hay que diseñar políticas segmentadas de asistencia, para que el productor pueda estar mejor preparado a la hora de enfrentar una situación climática adversa.** Y no es un problema sólo del sector agropecuario, porque en esta parte del país todavía hay muchos que tienen problemas todos los días para conseguir agua para darle a sus hijos”. Por último, el tractorazo de la FAA exigió medidas para evitar la falta de gasoil y los aumentos de combustible, y una solución urgente a los problemas de tenencia de la tierra de productores de la zona de Los Algodonales.

22 de septiembre de 2007